

11.12.2023 – 09:29 Uhr

Performances exceptionnelles à l'examen professionnel de Spécialiste en relations publiques

Thoune (ots) -

Le nombre de candidat.e.s à l'examen professionnel fédéral de Spécialiste en RP de cette année reste modestement stable sur le plan quantitatif. La qualité, en revanche, augmente : la meilleure candidate obtient une moyenne de 5,4 et le taux de réussite de 79,49% n'a jamais été aussi élevé.

39 candidat.e.s se sont lancé.e.s à l'assaut de l'examen professionnel fédéral de Spécialiste en RP cette année : 26 provenaient de Suisse romande et 13 de Suisse alémanique. 31 d'entre eux ont réussi, ce qui correspond à un taux de réussite réjouissant de 79,49%.

Le titre obtenu confirme qu'il s'agit de collaborateurs.trices expérimenté.e.s qui connaissent bien leur travail dans le secteur de la communication et des RP. Il n'est pas rare que ce brevet permette de faire un bond en avant dans sa carrière et offre également un avantage compétitif aux employeurs.

Les cinq meilleurs de cette année représentent différentes régions de Suisse. De Crea Omnes Education à Lausanne proviennent Nicolas Ducarre avec une moyenne de 5,0 et Chloé Pang avec 5,1. Sofia Pamina Conraths et Yvonne Schnyder, qui ont suivi le cours préparatoire à la KV Zurich Business School, ont obtenu une note de 5,0. La Soleuroise Nadine Rohn, qui avait choisi la spécialisation RP à l'École supérieure de tourisme & management de Samedan (GR), s'est distinguée de manière exceptionnelle avec une note globale de 5,4.

Tous les noms des nouveaux Spécialistes RP sont publiés sur www.pr-ex.ch (année d'examen 2023).

La qualité du titre protégé de Spécialiste en relations publiques est garantie par le Secrétariat d'Etat à la formation, à la recherche et à l'innovation (SEFRI) ; sa classification de niveau 5 dans le Cadre national des certifications de la formation professionnelle ([CNC formation professionnelle](#)) améliore la comparaison des diplômes suisses en Europe.

Voie ouverte au débat politique

La décision prise lors du Sommet national de la formation professionnelle du 20 novembre 2023 est d'une actualité brûlante. Les représentants de la Confédération, des cantons et des partenaires sociaux ont ouvert la voie à l'élaboration d'un projet qui sera mis en consultation sur le renforcement de la formation professionnelle supérieure. Ce projet prévoit, entre autres, d'assortir les examens professionnels fédéraux du titre complémentaire de " Professional Bachelor", ce qui contribuera à la reconnaissance de la formation professionnelle supérieure dans l'opinion publique ainsi qu'au renforcement des profils professionnels. [pr suisse](#) salue cette déclaration publique clairement en faveur de notre précieux système de formation dual, qui génère des collaborateurs.trices bien formé.e.s et qui renforce notre économie.

Contact:

Corinne Druey, Présidente de la commission d'examen pr suisse
T 079 226 78 59, druey@syntagme-lausanne.ch

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100017960/100914338> abgerufen werden.